

Forum/Congrès national Le Mouvement de la Paix

Vendredi 3 novembre 2017

Tanausú Herrera

Je m'appelle Tanausu et je suis un pèlerin de la paix, ce qui signifie que je marche, je vagabonde, avec un message et non vers une destination particulière. Je suis né à Ténérife, en Espagne et j'ai déménagé à Londres quand j'avais 19 ans, et j'ai vécu là depuis.

Dans le temps que j'ai passé au Royaume-Uni, j'ai fait face à mes propres conflits intérieurs au fil des années et je suis arrivé à trouver la paix intérieure, à mener une vie simple et à abandonner les attachements peu à peu. Être plus heureux dans la nature, la contempler en silence en étant plus intéressé à aider les autres et à faire une différence pour aider les individus à travailler vers la paix, l'unité et la compréhension.

Après les événements qui se sont déroulés en Europe, avec le Brexit, les attentats terroristes, la Catalogne, les réfugiés qui se noient en tentant d'atteindre l'Europe, les conflits au Moyen-Orient avec des armes fabriquées et vendues en Europe et la peur que la montée du nationalisme et du populisme a engendrée dans la population, je marche vers toutes les capitales d'Europe pour promouvoir la paix.

Une paix qui transcende les frontières internes, religieuses, politiques et nationales. Je marche pour les opprimés, ceux qu'on n'entend pas, les réprimés et cela inclut les animaux, parce que vivre en harmonie avec nous-mêmes, nos voisins, les animaux et l'environnement, c'est possible.

Nous sommes arrivés à un point tel que ce dont nous avons vraiment besoin si nous voulons prospérer sur cette planète, c'est d'une révolution spirituelle.

Il y a une possibilité de Paix dans le monde et pour ça, je marche sur la terre.